Sehr geehrte Mitglieder, Paten und Spender,

hiermit möchten wir Ihnen einen kurzen Überblick über die Aktivitäten unserer 32. Hilfsreise im Juni/Juli 2015 geben:

Trotz des überwiegend schlechten Wetters konnten wir alle Patenfamilien besuchen. 9 Patenschaften wurden beendet, 8 neue Patenschaften wurden vermittelt. Zur Zeit betreuen wir 212 Patenschaften.

Durch zweckgebundene Spenden konnten wir einer Familie mit 2 behinderten Kindern ein zusätzliches Zimmer anbauen: für eine andere Familie mit ebenfalls 2 behinderten Kindern Fenster und Türen einbauen.

Mit ebenfalls zweckgebundenen Spenden unterstützten wir 2 Beerdigungen.

Für drei Familien finanzierten wir den Anschluss an das Stromnetz.

Eine Familie erhielt ein Bett, eine Matratze und ein Moskitonetz.

Eine Familie kann in Kürze ihr neues Steinhaus beziehen

Der Athuruwella Schule sponserten wir die lang ersehnte Lautsprecheranlage für deren Aula.

Zehn Jugendlichen finanzierten wir deren Ausbildungszuschüsse.

Die Kinder von 3 Familien erhielten Schulutensilien.

Dem Bentota-Hospital kauften wir die Betonringe für die Instandsetzung des Trinkwasserbrunnens, der durch die heftigen Regenfälle eingebrochen war.

2 Behinderte erhielten jeweils einen Rollstuhl. In 18 Fällen gaben wir einen Zuschuss zu den Medizinkosten. 4 Schüler erhielten Brillen.

Einem Bäcker errichteten wir eine Backstube zur Selbständigmachung.

Einer 35-jährigen Mutter mit 3-jährigem Kind, deren Mann unfallbedingt querschnittgelähmt ist, verhalfen wir mit dem Aufbau einer Austernpilzzucht in die Selbständigkeit.

Durch den Eingang von unerwartet hohen Spenden planen wir die Errichtung von 2 Trinkwasserbrunnen und 4 einfachen, aber soliden Steinhäusern für Familien, deren Hütten witterungsbedingt bald zusammenbrechen.





Wir haben € 32.778,- verauslagt.

Sri Lanka, den 17.07.2015